

ORDEN de 25 de enero de 1966 por la que se nombra el Tribunal de oposiciones a la cátedra de Lengua y Literatura Italianas de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos de 7 de septiembre de 1951, 11 de enero de 1952, 27 de septiembre de 1962, Orden de 2 de abril de 1952 y demás disposiciones complementarias,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones anunciadas para la provisión, en propiedad, de la cátedra de Lengua y Literatura Italianas de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona, convocadas por Orden de 5 de mayo de 1965 («Boletín Oficial del Estado» del 28), que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Martín de Riquer Móra.

Vocales: De designación automática: Don Alonso Zamora Vicente, don Dámaso Alonso Fernández de las Redondas y don Joaquín Arce Fernández, Catedráticos en situación de excedencia activa, el primero, y de la Universidad de Madrid el segundo y tercero. De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Andrés Soria Ortega, Catedrático de la Universidad de Granada.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Alberto Navarro González.

Vocales suplentes: De designación automática: Don José Luis Pensado Tomé y don Alvaro Galmés de Fuentes, Catedráticos de las Universidades de Salamanca y Oviedo, respectivamente; nombrado previa propuesta del Consejo Nacional de Educación, conforme al supuesto del artículo segundo de la Orden de 2 de abril antes mencionada: Don Francisco Induráin Hernández, de la de Zaragoza. De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Isidoro Martín Martínez, Catedrático de la Universidad de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 25 de enero de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se publica relación definitiva de aspirantes admitidos a las oposiciones a plazas de Profesores numerarios de «Historia Natural», «Fisiología e Higiene» y «Agricultura» de Escuelas del Magisterio.

Vista la instancia suscrita por doña María Victoria Vázquez Boedo en súplica de que se deje sin efecto su exclusión de la relación de aspirantes admitidos a las oposiciones a cátedras de «Historia Natural», «Fisiología e Higiene» y «Agricultura» de Escuelas del Magisterio, publicada por Orden de 18 de octubre último («Boletín Oficial del Estado» de 3 de noviembre).

Teniendo en cuenta que la interesada, que había sido excluida de la referida relación por no manifestar en su instancia que posea el título de Maestra de Primera Enseñanza o haber aprobado las asignaturas de «Pedagogía General» y «Pedagogía Diferencial o Didáctica», ha justificado que en el tiempo de presentación de instancias estaba en posesión del título de Maestra de Primera Enseñanza.

Esta Dirección General ha resuelto acceder a la petición formulada por doña María Victoria Vázquez Boedo, quedando incluida en la relación de aspirantes admitidos publicada por Orden de 18 de octubre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de noviembre) que a continuación se consigna, ordenada según lo dispuesto en el artículo 10 del Reglamento de 4 de septiembre de 1931:

1. D.^a María Victoria Vázquez Boedo.
2. D.^a Concepción Mariné Rosell.
3. D.^a Lourdes de Dios Mosquera.
4. D.^a Ramona Marescot Fernández.

Asimismo se consideran admitidos a dichas oposiciones los aspirantes cuya relación fué publicada por esta Dirección General en 20 de noviembre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de diciembre).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de diciembre de 1965.—El Director general, Joaquín Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas del Magisterio.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho civil» de la Facultad de Derecho de citada Universidad.

Expirado el plazo determinado en la convocatoria publicada por Orden ministerial de 15 de noviembre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» del día 6 de diciembre siguiente) para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Derecho civil» de la Facultad de Derecho de esta Universidad,

Este Rectorado ha acordado:

1.º Publicar la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de referencia.

Admitidos.—Don Manuel Alvarez Fuentes, don Ramón Curbelo Salmerón, don Manuel de Cossío Martínez y don Enrique Gullón Ballesteros.

Excluidos.—Ninguno.

2.º El aspirante que figure en la propuesta formulada por el Tribunal, en su día, deberá presentar en el Recordado de la Universidad y en el plazo de treinta días, contados a partir de la fecha de la mencionada propuesta, los documentos acreditativos de reunir las condiciones y requisitos exigidos en la convocatoria.

Sevilla, 20 de enero de 1966.—El Secretario general, M. Pérez Rodríguez.—Visto bueno: El Rector, José Antonio Calderón.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Metafísica» de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra de «Metafísica» de la Universidad de Madrid para su presentación y comienzo de las oposiciones el próximo día 1 de marzo, a las once de la mañana, en el Instituto «Luis Vives» de Filosofía del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Serrano, número 123, Madrid, para su presentación y entrega de los trabajos sobre Memoria, fuentes, programa, etc., de la asignatura y darles a conocer los acuerdos adoptados por el Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 10 de febrero de 1966.—El Presidente, José Cortés Grau.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcira (Valencia) referente al concurso-oposición simultáneo para proveer en propiedad la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia», número 29, de 3 de los corrientes, publica las bases completas del concurso-oposición simultáneo para proveer en propiedad la plaza de Oficial Mayor de este excelentísimo Ayuntamiento, dotada con el grado 19 de la Ley 108/1963, de 20 de julio, y demás emolumentos reglamentarios.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, a partir de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Alcira, 5 de febrero de 1966.—El Alcalde, J. Pellicer.—771-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Lérida por la que se hace pública la composición del Tribunal que juzgará el concurso para la provisión de una plaza de Ingeniero Industria, de esta Corporación.

El Tribunal que juzgará el concurso para la provisión de una plaza de Ingeniero Industria está integrado de la siguiente forma: Presidente, muy ilustre señor Alcalde, o miembro de la Corporación en quien delegue. Vocales: Don Manuel Oliveras Dalmau, en representación del Profesorado oficial; don Francisco Ferré Casamada, en representación del Colegio de Ingenieros; don Eduardo Mias Codina, Ingeniero Jefe del Servicio Municipal; don Manuel de la Matta y Ortigosa, Secretario del excelentísimo Ayuntamiento; actuando de Secretario, el Jefe del Departamento de Personal.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo prevenido en el artículo octavo del Reglamento de 10 de mayo de 1957.

Lérida, 5 de febrero de 1966.—El Alcalde.—767-A.